
 

 

 

  

 

 

 

お寄せいただいた意見及び意見に対する市の考え方を公表します。 

■ パブリックコメントの結果 

我孫子市自転車駐車場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例

（案）及び我孫子市自転車の放置防止に関する条例の一部を改正する条例

（案）についてパブリックコメントを実施したところ、次の結果になりまし

た。貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。 

１ 募集期間  令和元年１２月２２日から令和２年１月２０日 

２ 提出人数  １名 

３ 意見総数  ２件 

４ 公表場所 

交通課（交通課窓口、各自転車駐車場、泉放置自転車保管所）、行政情報資

料室（市役所本庁舎１階）、各行政サービスセンター、生涯学習センターアビ

スタ、湖北地区公民館、市民プラザ、我孫子市民図書館湖北分館及び布佐分

館、各近隣センター、我孫子市ホームページ 

５ 意見公募した内容  

我孫子市自転車駐車場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例

（案）及び我孫子市自転車の放置防止に関する条例の一部を改正する条例（案）

（別紙参照） 

６ 意見と意見に対する市の考え方 

７ 内容の修正について 

寄せられたご意見に基づき自転車駐車場使用料及び放置自転車移送保管

料の設定に関する基本方針の一部を別紙のとおり修正しました。 

８ 担当 我孫子市役所 交通課 施設整備担当  

TEL：04-7185-1111（内線 20-330） 

 

 

我孫子市自転車駐車場の設置及び管理に関する条例の一

部を改正する条例（案）及び我孫子市自転車の放置防止に

関する条例の一部を改正する条例（案）に対する意見募集

（パブリックコメント）結果の公表 



整理番号 提出された意見 意見に対する市の考え方 

１ 

意見 ・自転車駐車場使用料の額を精査すべきで

ある。 

天王台駅北口第１及び第２自転車駐車場を含めた市内

自転車駐車場については、管理運営に係る業務をシルバ

ー人材センターに委託し経費の削減に努めています。ま

た、経費を削減するため、管理人常駐時間に関しても、

屋外は朝のみ、屋内は朝夕のみの管理人配置を原則とし、

人件費削減に取り組んでいます。賃借料に関しては、大

きな経費となっているものの、本市所有地に関しても、

土地の機会費用（詳細は受益者負担のあり方に関する基

本方針 7 ページに記載）として算定に含ませていただい

ており、賃借料が発生している施設と同等の費用を計上

しています。経費の削減について、賃借している施設に

関しては、賃借料の見直しを協議しているとともに、維

持管理運営費に関しては、「提案型公共サービス民営化制

度」などを活用しながら、既存事業手法に捉われず様々

な提案を募集していきたいと考えています。（現状におい

ては、経費を削減できる有益な提案が無い状況となって

いますが、今後、民間事業者の提案が、経費及び運営方

法について、現行よりも有益な提案があれば導入を検討

していきます。）また、自転車駐車場施設に関しては、経

費削減のため照明の LED 化や施設の機械化などに取り組

んでいます。引き続き経費削減に取り組みながら、他市

の使用料などを参考に定期的に適正な使用料を検討して

理由 ・「受益者負担のあり方に関する基本指針」

の２）（５）にある経費節減の取り組みに 

ついての説明責任が果たされていないた

め。（例えば、天王台駅北口第１及び第２自

転車駐車場では、それぞれ年間５００万円

以上の賃借料と３００万円以上の維持管

理運営費を要していますが、何か削減に向

けた取り組みは行われているのでしょう

か） 

 ・「自転車駐車場使用料及び放置自転車

移送保管料の設定に関する基本方針」の

「８．受益者負担あり方に関する基本的な

方針に基づく算定」において、一時利用利

用収入の記載に誤り（天王台駅南口第１自

転車駐車場、湖北駅自転車駐車場、新木駅

自転車駐車場及び布佐駅自転車駐車場の

額が同一、また、一時利用が可能な天王台

駅北口第２自転車駐車場の一時利用利用

収入の額の記載がない）があると思われ、

自転車駐車場使用料の算定をやり直す必



要があると思われるため。 いきます。 

 「８．受益者負担あり方に関する基本的な方針に基づ

く算定」について、費用のＡ～Ｄに関しては、ご指摘の

とおり一部誤りがありましたので、自転車駐車場使用料

及び放置自転車移送保管料の設定に関する基本方針を精

査した内容で公表させていただきます。区分２から区分

３の屋外自転車駐車場の一時利用に関しては、集金業務

を一元化しており、個別の分離ができないことから、均

等に振り分けさせていただきましたが、ご意見を受け、

各駐車場の駐車台数及び状況に基づき、再算定させてい

ただきました。 

 

 


